

もっと

# 「四日市公害」を**もっと**考える

## 橋北に「あおぞら運動」がありました！

大気汚染は塩浜地区だけではなくたのです！

四日市市には「石油化学コンビナート」が3カ所あり

いずれもその周辺には「公害患者」が存在します

「公害訴訟」で裁かれたのは第1コンビナート（塩浜）の6社だけです。

では、その他の「発生源」はどこなのでしょう。

その因果関係（加害—被害）を考えてみましょう。

[澤井余志郎さんの資料展示もおこないます]

## 四日市再生「公害市民塾」土曜講座

3月19日（土） 13:30～15:30 参加無料

会場＝そらんぼ四日市（四日市公害と環境未来館）1階「講座室」

### ● 「四日市公害と環境未来館」が開館して1周年となります。

その展示は公害訴訟が中心となっていますが、この講座では塩浜地区以外—主として橋北地区（第2コンビナート周辺）に焦点を当てて考えます。新たな証言や写真・資料を用意します。四日市が二度と「公害の街」にならないよう、話し合いたいと思います。

多数のご参加をお願いします。

写真は1973年当時のようすです。



主催：四日市再生「公害市民塾」

—「四日市公害と環境未来館」エコパートナー委託事業—

[問い合わせ・申し込み]＝「四日市公害と環境未来館」へ Tel059 (354) 8065